



**TERRORISTAS del FMLN incendiaron ayer por la mañana una gasolinera ESSO, ubicada sobre la 29a. Calle Oriente y 10a. Avenida Norte. Los daños se calculan en varios miles de colones.**

## Pueblo es el más Afectado por Amenaza al Transporte

El pueblo salvadoreño, sobre todo la gente de más bajos recursos, es el mayormente afectado por la falta de transporte colectivo, según se pudo comprobar durante un recorrido por diversos lugares de la capital ayer por la mañana.

Muchas vendedoras del Mercado Central provienen de lugares lejanos y ahora que los terroristas han amenazado a los buses, tienen que salir de sus casas en la madrugada para llegar temprano al

### Oficial y 4 Soldados Heridos

El subteniente René Alfredo Castillo Navarrete y cuatro soldados resultaron heridos ayer por la mañana cuando se enfrentaron con un grupo de terroristas en el caserío "La Culebrilla", de Cinquera, departamento de Cabañas.

El combate se suscitó cuando tropa del Destacamento Militar 2, de Sensuntepeque, realizaba patrullaje en la zona debido a que los campesinos se han que-

—Favor pase a la página 25.

mercado y lograr vender algo.

"Esto no afecta al Ejército ni al gobierno", dice doña Berta Ulloa, vendedora de billetes de lotería y madre de tres pequeños hijos, refiriéndose a la falta de transporte.

Mientras ofrece al re-

### Maestros que no Asisten a Escuelas Apoyan Paro

Los maestros que no se están presentando a los centros educativos están apoyando el paro al transporte público y, consecuentemente, están de parte de los terroristas, declara la profesora Rosa Méilda Villatoro, Directora de Bienestar Magisterial.

Dice que la responsa-

### Capturan a Estafador que Usaba Truco "Paquetazo"

Un sujeto que todavía encontraba incautos que se dejan estafar por el viejo timo del "paquetazo" fue capturado ayer en el área comercial de San Salvador, poco después de haber engañado a dos personas, dice un informe policial.

ductor "un pedacito de la grande", doña Berta muestra sus polvosos zapatos como efecto de la caminata al centro de la capital desde la colonia Santa Marta, en las faldas del cerro San Jacinto.

Por su parte doña

—Favor pase a la página 25.

bilidad de los profesores es estar presentes en sus puestos de trabajo, asistan o no los alumnos, y no tomar cualquier excusa para apoyar movimientos que organizan los grupos de izquierda, como el paro al transporte

—Favor pase a la página 25.

# ANEP Condena Ataques Contra Trabajadores

Su enérgica condena a los ataques irracionales que la subversión está llevando a cabo contra los trabajadores, hombres, mujeres y niños, expresaron ayer la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP) y la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

La ANEP señala que

los grupos terroristas están descargando su ira contra la población para dar la impresión de una fortaleza que no tienen, desesperados por el rechazo de que son objeto por parte de los salvadoreños.

Después de condenar el ametrallamiento al autobús que transportaba trabajadores de la empresa Industrias

Unidas, S.A. (IUSA), en el cual perecieron tres personas y otras resultaron heridas, ANEP reiteró su admiración al pueblo salvadoreño por la actitud valiente de continuar asistiendo a sus puestos de trabajo, pese a las amenazas de los terroristas.

Por su parte, la Cámara de Comercio Cali-

# Consterna en San Martín Masacre de Obreros IUSA

Duelo general, manifestaciones de indignación y condena por la masacre terrorista de cuatro obreras de la fábrica IUSA, hubo ayer en San Martín y San Bartolomé Perulapia, durante los sepelios de las víctimas.

El criminal atentado se produjo el lunes por la noche, cuando un autobús de la factoría transportaba a medio centenar de trabajadores a sus casas.

Las cuatro muertas, una en el sitio de la balacera, dos en el camino a los centros asistenciales y una en el hospital

### Hoy Entregan el 'Laurel de Oro'

Hoy será entregado el "Laurel de Oro" en su cuarta edición, por Establecimientos Anca, en un acto especial que se realizará a partir de las 7 de la noche en el hotel Camino Real.

El "Laurel de Oro", correspondiente a 1987, será entregado hoy a la licenciada Antonia Portillo de Galindo, en la rama de Educación; al doctor Luis Gallegos Valdés, en Literatura;

—Favor pase a la página 25.



**Profa. Rosa Méilda Villatoro, Directora de Bienestar Magisterial.**

ficó de "criminales y alevosos" los atentados terroristas contra indefensos trabajadores y, en general, contra la población civil.

Asimismo condenó como "otra de las demostraciones de ese lujo de barbarie de los vándalos armados del FMLN" el lanzamiento

—Favor pase a la página 25.

tal fueron Yesenia Marisol López Molina, Rosa Cándida Marroquín Martínez, Celia Marroquín López y Custodia de Jesús Rivas, todas jóvenes cuyas edades oscilaban entre los 19 y 22 años.

La familia de Custodia de Jesús Rivas resi-

de en la colonia Santa Fe 2, de San Martín; Rosa Cándida Marroquín Martínez, en la colonia La Providencia; Celia Marroquín López en San Bartolomé Perulapia y Yesenia Marisol López Molina en el

—Favor pase a la página 25.

### Sospechan del Padre de Otro Niño Muerto a Golpes

Otro niño murió en el Hospital Bloom a causa de traumatismo craneano severo, ocasionado presuntamente por golpes que recibiera de su propio padre, según el reporte médico oficial enviado por ese nosocomio al Juzgado 10. La familia de Paz de San Salva-

dor. En el informe, firmado por el director del hospital, Dr. Luis Antonio Villatoro, se dice que el niño Douglas José Martínez Valencia, de 5 meses de nacido, fue "vapuleado" y se sospecha de su padre. —Favor pase a la página 34.

### Por Información del Diario Policía Capturó a Asesino

Una ejemplar de EL DIARIO DE HOY con la publicación del caso del niño Roberto Melara —muerto a patadas por su padrastro— dio la pista para que agentes del Departamento de Investigaciones de la Policía Nacional esclarecieran el hecho de

sangre que ha conmovido a la opinión pública. Los detectives capturaron hace tres días a Alfredo Guzmán, responsable de la muerte de su hijo Roberto Melara, de 2 años, y durante la reconstrucción —Favor pase a la página 34.

### Tablero Judicial

#### Guardia Captura a dos Ladrones de Motocicleta

Edgar Omar Fuentes y Alexander Santos fueron capturados por la Guardia Nacional de Apulo cuando huían en una motocicleta que momentos antes habían robado en las vecindades del Lago de Ilopango, se informó ayer en ese cuerpo de seguridad.

Los hechos ocurrieron el 17 de los corrientes a las once de la mañana, sobre la carretera Panamericana, a la altura del desvío de Apulo, cuando los dos imputados, en compañía de José Mauricio del Cid, asaltaron a un empleado de una fábrica cercana, obligándolo a entregar la motocicleta y varias prendas personales. Los tres sujetos, después de cometido el hecho, se dieron a la fuga, dos en la moto y uno a pie, que resultó ser del Cid, capturado por la Guardia Nacional de San Martín.



**RECIBIRA PREMIO. La pintora Rosa Mena Valenzuela será galardonada con el premio "Laurel de Oro", como reconocimiento a su aporte al arte. El acto se efectuará hoy.**